



organización de los Padres de San Diego en diferentes etapas, en los circuitos de Atlántico como en la American Association y en el béisbol de Australia, así como con Toros de Tijuana (LMB) y Leones de Escogido en la liga dominicana (Lindom). O sea, por experiencia no queda en la nueva contratación.

Hablando del pitcheo naranjero: el derecho Robert Stock fue elegido Pitcher de la Semana por segunda ocasión en la temporada de la LMP. Stock busca la Triple Corona de pitcheo en la LMP al ubicarse al momento de redactar como líder de triunfos (9-2), de

Cristóbal Vargas Rodríguez

efectividad (1.58) y de ponches (66).

Excelente: Con la presencia de 17 presidentes de ligas municipales de béisbol del Estado de Sonora y de forma unánime fue electo como nuevo presidente de la Asociación Estatal de béisbol del Estado de Sonora, Cristóbal Vargas Rodríguez.

Para avalar dicho proceso estuvieron el vicepresidente y secretario de la FEMEBE, Carlos López Villagrano y Freddy Lugo Valenzuela, así como el diputado y presidente del Congreso del Estado, Omar del Valle Colosio. Cristóbal Vargas es también el presidente de la Liga de Béisbol Interbarrial Norte, circuito de excelente desarrollo e historia en la pelota



IINVERSIONISTA

amateur hermosillense. Enhorabuena por nuestro Cristo.

Sultanes enfrentará en pretemporada 2025 a **Medias Rojas**

M. Abner F. Reyna Salas: Cerca de 60 años después del duelo de la pretemporada de 1965 entre los entonces llamados Indios de Cleveland (hoy Guardianes) y Sultanes de Monterrey en el desaparecido Parque Cuauhtémoc, los Fantasmas Grises anunciaron un par de juegos los días 24 y 25 de Marzo del año próximo en el Mobil Súper.

El choque de hace seis décadas fue el primero de varios encuentros que han sostenido Sultanes ante equipos de Ligas Mayores en esta ciudad. De esos encuentros sólo en 2008 el equipo de

casa jugó en gira ante Los Diamantes de Arizona en el Bank One Ballpark, hoy llamado Chase Field.

En 1991 Los Fantasmas Grises se midieron a los Dodgers de los Ángeles y Cerveceros de Milwaukee en el "Duelo de Titanes" en donde también tomaron parte los desaparecidos Industriales de Monterrey.

En aquella ocasión jugaron con sus respectivos equipos de MLB, Fernando Valenzuela y Teodoro Higuera que eran abridores estelares.

Dos años después de nuevo Sultanes e Industriales enfrentaron en el Estadio Monterrey a los Bravos de Atlanta y Mellizos de Minnesota que en el octubre anterior protagonizaron una de las Series Mundiales más emotivas de la historia.

La presencia de Medias Rojas en suelo mexicano será todo un acontecimiento ya que Boston es un conjunto muy

emblemático en MLB.

En la edición 2025 de los Red Sox tiene en sus filas sangre mexicana con Jarren Duran, originario de Corona, California, y ganador del MVP del pasado Juego de Estrellas.

Bienvenido de nuevo el béisbol de MLB a la Sultana del Norte.

Peña Beisbolera de Hermosillo:

El sábado anterior la Peña Beisbolera de Hermosillo disfrutó en grande su Desayuno Navideño 2024 con la presencia de cuatro invitados especiales: Ronnie Camacho, Isidro "Sid" Monge, ex pitcher ligamayorista, así como Manuel Hermosillo y Eduardo Almada, colegas expertos en la materia procedentes de Guadalajara y Tucson, Arizona, respectivamente. Además de los ya mencionados, también hicieron acto de presencia Francisco "Paco" Salazar, Samuel Koiriff, Felipe Silva, Juan Alberto Valenzuela, Pedro Samuel "Pitín" Vásquez, presidente interino de la Asocrodes y la Liga Norte de Sonora; Antonio "Tony" Aguilar, Julio Maquinay, Alfonso Camou, Mario Ibarra Mendívil, Rodrigo Rodríguez Gámez, Carlos Casillas Álvarez, Juan Antonio Jasso, Rodolfo Larios Velarde, Eugenio "Chino" Madero Samaniego, presidente del Salón de la Fama del Deportista Sonorense, Ignacio Romero Navarrete... y un servidor.

¡Era boy!